

人生は正しく強く生きである、正しく強は自分一代に成果を得ながら後継者は期せずきないであらう、維新派に於て坂本龍馬、橋本の如き若くして身は滅があの不抜の精神は畢竟に依て完成されて居如何に正しくとも勇氣ければ駄目だ強靱でなければ不可だ、やゝもすれば邪智は正より立派る正は純が根源だが誰が根本だ故に人爲的に行工作が多い故に一時が榮れる所以である。

（月六回　發行日　五日十日十五日二十日廿五日卅日）

銀
雅は惡
作爲的
時は惡
に見せ
氣がな
なけれ
れば正
向があ
向士後
本左内
滅した
新前後
して
りれば
生くべ
育者として雄辯の雄尾崎謙堂の如きは如何、日蓮の如きは身命を賭けての布教彼れが果して口外に力を感じると、雄辯であり又實行の先達た尾崎氏に至りては筆禱口禱は擧げるに違ない程である。助役の如き彼れは理想家だ
の如き現代に於ては政治教育者として雄辯の雄尾崎謙堂の如きは如何、日蓮の如きは身命を賭けての布教彼れが果して口外に力を感じると、雄辯であり又實行の先達た尾崎氏に至りては筆禱口禱は擧げるに違ない程である。助役の如き彼れは理想家だ
昭和人絹株式會社が工場として石城郡錦村多賀郡松原町に工場設置に對し沿岸漁業家が晴天の霹靂に會せる以上の狼狽振りにて反対運動に對策に尙ほ足らぬ状勢である、一部者の言の如く汚水の排泄が魚貝有毒にして其棲息を宥さないとすれば最も千萬な行動たるべく之れに對し縣水産試驗場長中山氏を中心とした、即ち感情を離れた理召集し前後對策に付き凝議されたるべきに對し縣水産試驗場長中山氏を中心とした、即ち感情を離れた理設立は地方隆昌

社聞新勢常所行發
九五町南町平縣島福
次除藤伊人行發
一港古町濱名小縣島福
(錢十五行一料告廣)

昭和人絹設立と對策
郡水產會支部長會議

始開療診 佐瀬醫學 一般宅

